



dos por los estancieros Juan de Aponte y Juan de Silva, bajo el nombre de Nuestra Señora de la Candelaria, y que el 21 de agosto, el alcalde mayor de San Germán, don José Nazario de Figueroa, hizo la demarcación de las calles, iglesia, plaza y límites jurisdiccionales. Agrega que hubo protestas contra esa fundación por los vecinos del pueblo de San Antonio Abad de Añasco, basadas principalmente en la cesión a la nueva localidad de una

distas, literatos, poetas, tribunales, jurisperitos, magistrados, hombre de ciencia, de temple militar, de administración; líderes políticos, filántropos, financieros, agricultores; todo un pequeño mundo de actividades honrosamente representadas, que en diversos grados de sapiencia y experiencia pero con una igual sinceridad, al elevar el nivel cultural de Mayagüez laboraron como era consiguiente por el adelanto de nuestro pueblo.

Además de la serie a que me refiero, hay una mera enunciación de nuevos nombres —Matienzo Cintrón uno de ellos. Otros nombres faltan. El autor se excusa con justas razones en una nota explicativa. va

SAGRADO

Universidad del Sagrado Corazón

NOTA

El documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en el Área de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.



CUADA de tener las paginas de un folleto —antes las habia todo...

urdiendo los primeros hilos de la conspiración separatista que culminó

ra lleva dicha calle el nombre de Hostos. Hasta aquí, los comienzos.

con remozados bríos en Ponce, de la asamblea de 1887. Los principales